
 後援会費集金  夏祭り防犯パトロール  「平成２９年度運営委員推薦のお願い」配付

 学級懇談会　司会

 情報モラル研修会参加

  開校９０周年記念式典協力

  夏祭り防犯パトロール  情報モラル研修会参加

　  中央区ＰＴＡ連合会　第２回広報委員会出席

 開校９０周年記念行事　撮影

 夏祭り防犯パトロール  情報モラル研修会参加

 学校資源回収（第２木曜日）  第三回校外指導員連絡会  情報モラル研修会参加

 資源回収三校合同会議　出席  学校資源回収（第２木曜日）

 夏祭り防犯パトロール  開校９０周年記念式典協力

 夏祭り防犯パトロール  情報モラル研修会参加

 市Ｐ協　役員セミナー　出席  夏祭り防犯パトロール  情報モラル研修会開催

 後援会費集金  いじめ防止シンポジウム　出席  中央区ＰＴＡ連合会

 教育懇談会出席  開校９０周年記念事業　納涼映画会共催  さいたま市立浦和中学校・高等学校見学会参加

 夏祭り防犯パトロール  開校９０周年記念式典出席

 交通安全保護者の会中央支部連絡会出席　 　  交通安全保護者の会　中央支部連絡会出席　

 イオン黄色いレシートキャンペーン

　

成人教育委員会

年間テーマ　「歴史とつなごう子供の笑顔と親子のきずな」

運営委員会

中央区ＰＴA連合会理事会　さいたま市ＰＴA協議会理事会や各種講演会に出席しました

ベルマーク回収・集計　準備

　第１回家庭教育学級（１０月１３日）　給食試食会　企画・開催準備

環境安全委員会

与野東中学校区資源回収（毎月第２土曜日）

厚生委員会

校庭で遊ぶ会　企画・開催準備

　　第２回家庭教育学級（１１月１６日）　植松氏講演会　企画・開催準備

 あいさつ運動

委員会 ７月 ８月 ９月

学年委員会
 学級懇談会　司会

広報委員会

かみおちあいニュース３８7号　取材・写真撮影・特集記事編集作業

平成２８年度 №２ 本部（運営委員会） １０月発行

― ＰＴＡ通信は会員の皆さまに、ＰＴＡ活動を身近に感じていただけるように様々な情報をお伝えするものです ―

ＰＴＡ通信は学校ホームページのＰＴＡページからもご覧いただけます。 kamiochiai-e.saitama-city.ed.jp/

【家庭数】

□実行委員会の活動報告書を基に、主な活動を記載しています。委員会活動報告（７～９月）

日頃より、ＰＴＡ活動にご協力いただき、ありがとうございます。

さて、昨年度の文部科学大臣表彰に引き続き、平成２８年度日本ＰＴＡ会長表彰の推薦団体に選ばれました。この受賞は、家庭・学校・

地域が、児童のために知恵を出し合い力を合わせ、連携して事業に取り組んでいる様子と姿勢が評価されたものです。その中心となっ

て活動してくださっている委員の皆様に、深く感謝申し上げます。時には大変なこともありますが、皆様の活動はこの様に流した汗の分だ

け多方面から高く評価されております。ですから、その全てが子供たちの笑顔に繋がっていると、自信を持って活動していきましょう！

ＰＴＡ会長 菅野雅代

□実行委員会とはＰＴＡ総会に次ぐ議決機関です。先生方をはじめ、本部役員、各委員会の三役で構成され、

学校からの連絡や各委員会からの活動報告などを行っています。

実行委員会活動報告

◆第３回実行委員会 （７月８日）

各委員会活動報告、運動会アンケート集計結果報告、ＰＴＡ通信ホームページ掲載について、エアコンの使用方法、

三行詩について、ごみの持ち帰りに関する注意事項、各種会議出席者報告

◆第４回実行委員会 （９月１６日）

各委員会活動報告、夏祭り防犯パトロールについて、イオン黄色いレシートキャンペーン上期の報告 、納涼映画会について、

子どもひなん所１１０番の家について、活動届、来校者受付名簿について、推薦活動に使用する委員会名簿について、各種会議

出席者報告



　

　

　
　

　

与野東中学校区小・中一貫教育記念イベント／上落合小学校開校９０周年記念式典・演奏会

９月２１日（水）
会場：さいたまスーパーアリーナ

午前は、与野東中学校区 小・中一貫教育 記念

イベントが行われました。 「虹の上を歩こう」をテーマ

に、 全体での写真撮影やダンス、クイズ などを行いま

した。下落合小学校教頭先生の指揮に合わせた、約２，

５００名の児童・生徒による合唱「大切なもの」は、会場

中に響き渡る大変素晴らしいものでした。

午後は、上落合小学校開校９０周年・与野東中学校開

校７０周年合同記念式典・記念演奏会が行われ まし

た。

記念式典では清水市長を始めとするご来賓の方々 か

らのご祝辞をいただき、 また、 子供たちによる各校の

校歌や「ＢＥＬＩＥＶＥ」の合唱がありました。

海上自衛隊東京音楽隊による記念演奏会では、

「さんぽ」や「宇宙戦艦ヤマト」「ボギー大佐」など、

誰もが１度は耳にしたことのある曲目ばかりで、

子供から大人まで楽しめるプログラムでした。地域の方

や保護者も多く参加し、とても素敵な時間を共有

できました。

午前・午後の子供たちのスーパーアリーナへの往復移動時には、環境安全委員会が立

哨を担当しました。事故なく移動することができました。

防災セミナー

７月８日（金） 運営委員会

災害があった際、まず自分の身を守る 自分の命を最優先。

そして日頃の備えがどれだけ大事かということがわかりました。

まずは私たち母親が防災の勉強をしてそれを家族みんなで共

有することでいざというときに役に立つので、家庭内で話し合う

機会を設けることが必要だと思いました。

学年委員会による受付

第１回教育懇談会

７月８日（金）
学校より、平成２８年度のグランドデザイン、学校評価システム、

一学期の教育活動についての発表がありました。写真を多く使っ

た資料をもとに、学校での教育活動について報告を受け、心配蘇

生法実習や防犯教室などの特別授業や校外での活動にも力を

入れて取り組んでいることが分かりました。

ＰＴＡからは、資源回収とＰＴＡ通信についての報告を行いました。

後援会の方々とは、開校９０周年記念事業に関しての意見交換

に加え、夏祭りや、納涼映画会についてもお話でき、大変有意義

な時間でした。

後援会近藤武夫参与より開校９０周年を

記念して絵画を寄贈していただきました

環境安全委員会による立哨

開校９０周年記念式典・演奏会の受付は学年委員会と与野東中学校の学年委員会が協

力して行いました。

閉会の言葉

後援会吉澤裕副会長

上落合小・下落合小・与野東中の児童生徒で作っ

た虹

講師

上落合第２自治会防災担当部長 荻窪照彦さん

防災セミナー

ご協力・ご参加 ありがとうございました



　

与野東中学校区資源回収三校合同会議

７月１日（金） 環境安全委員会

与野東中・下落合小・上落合小のPTA会長、資源回収担当役員、

回収業者が集まり、報告と確認ができたことは、とても有意義

でした。

上落合小区域は第五自治会内で、２か所回収場所を増やすことを

決定。新たな回収場所への準備もスムーズに行うことができました。

開校９０周年記念事業 納涼映画会

８月２１日（日）与野アートフェスタ共催

子供たちに夏休みの思い出をもう１つ作ってもらおうと、納涼映

画会を開催しました。 台風の影響で、会場が校庭から

体育館へ変更になったのは残念でした。

【市教委】いじめ防止シンポジウム

８月２４日（水）
市立小・中・高等・特別支援学校の代表児童生徒、保護者、教

職員、関係団体などが一堂に会し、市をあげていじめの問題に

ついて考えました。

小・中連携による「いじめ撲滅」にむけた取り組みの発表、代表

児童生徒よる主張、報告等を通して、いじめを起こさせない、見

逃さない環境を作っていくことを決意しました。

【区Ｐ連】 市立浦和中学校・高等学校見学会

９月１４日（水）
中学、高校の教頭先生より、中高一貫教育による充実した教育力、

高い次元での文武両道の実現、国際交流を通してのグローバルな

人材の育成という学校の特色についての説明を受けました。校内

を見学してまず一番に感じたのが、落ち着いた雰囲気でした。学校、

先生、生徒 落ち着いた雰囲気のなかだからこそ文武両道が出来

ていると思いました。また中学の時期に、身近に高校生と接する機

会が多いというのはとても刺激になるであろうし、自分の将来像を

思い浮かべやすく、近い未来の目標を立てやすい環境であると思

います。中央区の他校の保護者と一緒に、学食を利用して昼食を

とったり、情報を共有する機会を持てたことも

とても有意義でした。

情報モラル研修会

９月９日 （金） 運営委員会
ネットトラブルから子供たちを守るために「親！おや？なるほどだ

ねット出前講座」を開催しました。さいたま市と上落合小学校の６

年生のデータを比較して、携帯電話やスマートフォンの利用実態

を学び、子供に所持させるにあたっての注意事項や、家庭での

ルール作りの大切さを学びました。「包丁もネットも、便利だけれ

ど人を傷つけることもある。初めは大人が付き添い初心者向け

の道具を使わせることが重要」などわかりやすい例えが多く、細

井先生のリズミカルな話術で終始和やかな雰囲気の研修会でし

た。

開校９０周年記念 植松 努氏 講演会 校庭で遊ぶ会

司会進行は市内の高校3年生が、

発表や主張は児童会、生徒会の

子供達が主に行い、単なる行政の

取り組みではなく学校という現場で

子供達が活発に議論、行動をおこ

していることが感じられました。

◆◇◆◇今後の予定◇◆◇◆

おわりには児童生徒の「いじめ撲

滅！さいたま宣言」、PTA協議会

の「いじめ防止スローガン」、青少

年育成さいたま市民会議の「いじ

め防止のための五カ条」を唱和し、

さいたま市は家庭・学校・地域が

一丸となっていじめ防止に取り組

んでいることを参加者全員で確認

しました。

１１月１６日（水）

成人教育委員会第２回家庭教育学級を与野東中学校ＰＴＡと

合同で開催します。

◆講 師 株式会社植松電機 代表取締役 植松 努氏

◆テーマ 『思うは招く～夢があればなんでもできる』

◆場 所 さいたま市民会館おおみや

◆時 間 受付開始 １３時３０分

講演 １３時５０分～１４時５０分

ぜひご参加ください！

１１月１９日（土）

１４時から、校庭で遊ぶ会を行います。

今年も民生児童委員の方々、ボーイスカウトの方々、先生方

など多くの方のご協力のもと、子供達が楽しく遊ぶ場を準備し

ています。保護者の方もぜひいらしてください。

◆昔遊び ◆大繩

◆割りばし鉄砲 ◆缶ぽっくり

◆プロペラとんぼ ◆バスケットボール

◆ドッジボール ◆バレーボール など

ＰＴＡ有志による屋台もあり、盛り上が

りました。

大会議室での学校説明講師 教育研究所主任指導主事兼係長細井博幸氏


